

Fußball Alt-Herren besuchen das Bocholter Handwerksmuseum

Die monatliche Veranstaltung führte die Fußball Alt-Herren in das Bocholter Handwerksmuseum. Der Treffpunkt war am Clubhaus und wir wanderten bis zur Köcherstrasse zum Handwerksmuseum. Hier wurden wir vom Tischlermeister Walter Dues und seiner Frau begrüßt. Frau Dues hatte für uns eine Kaffeetafel gedeckt. Der selbstgebackene Kuchen wurde von allen in höchsten Tönen gelobt. Herr Dues erzählte, dass er und einigen Mitstreiter seit fünf Jahrzehnten altes Handwerkszeug, Hilfsmittel, Geräte, Bücher und Zeichnungen sammeln. Bei dem Rundgang durch das Museum sind 22 verschiedene Handwerksberufe mit ihren Arbeitswerkzeugen, mit Arbeitsergebnissen und in Illustrationen zu sehen.



Eine Handwerkerwohnung, wie sie um die Zeit der Jahrhundertwende bestand, wurde ebenfalls besichtigt. Der Rundgang dauerte 2,5 Stunden und Herr Dues gab einen ausführlichen Überblick der Bocholter Handwerkergeschichte mit vielen Ereignissen, die er selber erlebt hat. Anschließend führte eine Wanderung zurück zum Clubhaus, wo unsere Clubwirtin Beate eine Stärkung für uns vorbereitet hatte. Bei herrlichem Herbstwetter war diese Veranstaltung sehr informativ und gesellig.

